

Boletín informativo # 9 – 4 de septiembre de 2020

SE ENTREGÓ LA CASA DE LA CULTURA DE ITAGÜÍ SEDE NORTE

La Casa de la Cultura de Itagüí en su sede norte es un proyecto desarrollado por la Empresa Industrial y Comercial del Estado – ADELI- que inició trabajos el 1 de agosto de 2019 y se entregó el 23 de mayo de 2020 a la administración municipal.

Este jueves 3 de septiembre, la Alcaldía de Itagüí entregó la Casa de la Cultura sede norte, una obra que tiene un área construida de 607 m2 y un área en espacios libres y de circulación de 476 m2.

Este espacio cuenta con salones de baile, arte, pintura, música, aula multimodal, biblioteca, enfermería, baños, balcón, bodegas y local comercial, también con espacio de zonas verdes, plazoleta, áreas de circulación y rampa de acceso para personas con movilidad reducida.

SEBASTIÁN ZULUAGA A.
szuluaga@adeli.gov.co
Asesor de Comunicaciones
ADELI